



AGENCIA UNO

RESALTÓ QUE FALTA MUCHO TIEMPO PARA LAS PRESIDENCIALES.

## Bachelet ante su alza en encuestas: “No hay que estar tan apurados”

**SONDEOS.** *No descarta candidatura, pero dice que “hacen falta rostros nuevos”*

**L**uego de que se publicaran los resultados de la última encuesta Cadem, en la que se acerca a Evelyn Matthei en la carrera presidencial, la expresidenta Michelle Bachelet apuntó a la necesidad de la aparición de “rostros nuevos” en la izquierda.

Según el sondeo la alcaldesa de Providencia tiene 21% de intención de voto, mientras que Bachelet suma 11, con los que iguala a José Antonio Kast tras haber subido 8 puntos en tres meses. Y mientras participaba en el conversatorio “Mujer y Política” de la Universidad Adolfo Ibáñez, la dos veces mandataria abordó la inquietud de que emprenda una tercera carrera presidencial: “Creo que a la democracia le hace bien tener rostros nuevos. No quiere decir que rostros jóvenes necesariamente, pero sí rostros nuevos”.

Añadió que aún falta tiempo para las candidaturas presidenciales: “Piensen que la vez pasada, a esta altura del año, el nom-

bre de Gabriel Boric no existía. Y yo creo que hay mucho camino por andar, hay que esperar y no hay que estar tan apurados”.

Sobre su rol como líder del sector, dijo que “a lo que estoy dedicada ahora es a contribuir a la unidad del progresismo”.

La ministra vocera, Camila Vallejo, sostuvo que “nosotros no nos involucramos en candidaturas presidenciales. Lo que sí podemos decir, y lo ha dicho el Presidente (Boric), es que liderazgos en el mundo oficialista hay múltiples y que la renovación no pasa solo por las candidaturas presidenciales”.

En la oposición, el presidente de la UDI, Guillermo Ramírez, comentó que Bachelet II “fue el gobierno que hizo que el país empezase a retroceder y por lo tanto si ella quiere volver a gobernar va a tener que explicar por qué ahora los chilenos tienen que confiar en ella cuando dejó al país peor de lo que lo recibió en su segundo periodo presidencial”. *CS*